

¿Se Pueden Comprar Suministros para la Iglesia o la Capilla del Hogar de Fuentes Ajenas a la Iglesia?

Idealmente, nos gustaría comprar productos de nuestros propios hermanos, pero algunos de nosotros vivimos en áreas aisladas o no podemos comprar de los hermanos porque viven en países donde es ilegal enviar artículos. Por lo tanto, está bien comprar artículos necesarios de fuentes religiosas y seculares, incluso si son fuentes Católicas no tradicionalistas. Ten en cuenta que no “odiamos” a los Católicos no tradicionalistas. Deberíamos estar orando por ellos y por la conversión de su Papa a la Luz de Cristo.